

# インスピレーションになろう

## BE THE INSPIRATION

平成30年9月5日 第2,462回 No. 2,205号

会長：篠田 諭 ・ 幹事：千野 貴文 ・ 会員サービス委員長：奥山 哲  
E-mail：neast-rc@valley.ne.jp  
URL：http://www.valley.ne.jp/~neast-rc/

### 《ロータリーソング》

- 君が代・我らの生業・信濃の国

### 《ゲスト紹介》

- 北信第二グループ  
ガバナー補佐 青木 茂人様  
補佐幹事 岩上 茂貴様

### 《会長報告》

- 非常に強い台風が来ました。今回のコースは「まともな」コースでした。1959年の伊勢湾台風と似ているといわれます。コースや強さが似ているようです。

地球温暖化が進んでいるといわれ、台風も大型化しているようですが、59年前の伊勢湾台風も上陸時に929hpaでした。

地球は生物が生きてゆくのに、非常に恵まれた惑星とされています。太陽からの距離が適当で、大きさも火星のように小さすぎない、水があり、酸素が多い大気がある。内部が高熱で溶けているので火山があって、二酸化炭素を大気に放出しているおかげで表面の熱が宇宙空間に逃げない。プレートの運動で大陸が動く、溶けたマントルが対流するので、地磁気が発生し宇宙からの放射線を遮っている。

地球の大きさとしては異常に大きい衛星の「月」があり、重力により潮の満ち引きが起きる、自転の傾斜角が丁度よく四季がある。1日の長さが24時間であるなど、生物が生きてゆく環境としては都合が良くできています。

これらの条件のどれか欠けても今とは全く違った地球になったと考えられています。

温暖化と冷却化は繰り返していて、過去には氷期があって氷河が広い範囲を占めていたようです。現在は間氷期とされています。また、地球全体が凍り付く全球凍結・スノーボールアースが2回あったようです。原因は様々考えられています。ただ、現在の温暖化のスピードは人間によるもので、格段に速いようです。

水があり、大気があるおかげで、人間も生きていけるのですが、台風も発生します。昔と違って予報が正確にできるようになったので、事前の対策もできます。台風からは逃げられないので、対策は十分したいものです。

### 《幹事報告》

- 例会終了後、4階の「雷鳥」におきまして「クラブ協議会」を開催いたします。ご出席の理事・役員の皆様よろしくお願いたします。
- FAX 番号変更のお知らせ  
千曲川ロータリークラブ  
新FAX番号  
0267-88-5162  
平成30年9月4日（火）より

### 《出席報告》

本日	出席	欠席	出席率
会員数 57名	32名	25名	56.14%
前々回 8月8日		訂正出席率	65.38%

### 《ニコニコボックス》

誕生日祝い：森田 良平君  
在籍賞：鎌倉 孝光君

- 青木ガバナー補佐のご来訪を歓迎申し上げます。 篠田会長、千野幹事
- 8月20日～22日まで文化学園インターアクトクラブ東北被災地研修に行っていました。大川小学校などの語り部さんの説明研修や、草とりボランティアなど充実した研修になりました。多額の援助に感謝申し上げます。ありがとうございました。 佐藤 忠幸君
- パルセイロトップチーム、レディースチームの後半の闘いが始まります。ローターアクトも応援の会を企画いただいています。8日9日はUスタジアムで応援よろしく願いします。 田中 宏昌君
- 青木ガバナー補佐の御来訪に感謝して！ 横田 一尊君
- 青木ガバナー補佐の来訪を心より感謝申し上げます。 田中 清一君

#### 《本日のプログラム》

- ガバナー補佐事前訪問  
北信第二グループ  
ガバナー補佐 青木 茂人様



- クラブ協議会  
13:40～ 4F「雷鳥」



#### 《9月12日のプログラム》

- クラブ年次総会
- クラブフォーラム

#### 《9月12日のメニュー》

- 洋コース
  - ・つぶ貝とジャガイモのサラダ仕立て  
ごまと大葉の香り
  - ・県産キノコ入りビーフストロガノフ
  - ・バターライス
  - ・ブルーベリーのマープルアイスクリーム
  - ・コーヒー

#### ＝次週例会予告＝

#### 《9月19日のプログラム》

- ガバナー公式訪問  
国際ロータリー第2600地区  
ガバナー 伊藤 雅基様

#### 《9月19日のメニュー》

- 和定食
  - ・茄子田楽 (ハーブシュリンプ、みゆき豚西京  
シシトウ、パプリカ、銀杏)
  - ・刺身 鮪、カンパチ、妻もの
  - ・モロヘイヤと季節の豆腐、鮎風干し
  - ・きのこツナの炊き込みご飯  
味噌汁、漬物
  - ・梨、ゴールドキウイ

今年の夏の酷暑は、災害級ともいわれております。日々のお仕事などの行動には十分な留意が必要です。くれぐれもお気を付けください。

また、7月5日から西日本を中心に発生しました「平成30年7月豪雨」では200名以上の死傷者、行方不明者がでてしまいました。心からお見舞い申し上げます。この災害は9地区にわたっており、7月に開催されましたガバナー補佐会の席上、伊藤ガバナーより義捐金のご提案があり、ガバナー補佐全員の賛同のもと、すでにクラブ会長あてにご協力の要請が届いておるかと思存しますが、宜しくお取り計らいをお願いするところです。

さて、ガバナー補佐とは、その名の通り、ガバナーの地区運営をお助けするお役目であります。すでに地区研修協議会において、クラブ会長・幹事を始め、各委員長様にも、伊藤ガバナーの方針が浸透しているかと思存します。2週間後に開催されるガバナー公式訪問の際、伊藤ガバナーより詳しくお話があるかと思存します。

しかしながら、ガバナー公式訪問前のガバナー補佐事前訪問において、ガバナーの要請によりガバナーの強調事項を、事前訪問で話すようにのご指示を賜っておりますので、お話をさせていただきます。

本年度、RIのバリー・ラシン会長のRIテーマは「BE THE INSPIRATION」（インスピレーションになろう）です。これを受けて伊藤ガバナーの地区標語は、「Find the Value」（価値を見出そう）です。

伊藤ガバナーは、RIと各クラブは直結していて、RIと各クラブの間に地区があるのではないと強調されております。すなわち、各クラブは、「自クラブの存立確保と地域社会への奉仕」と「RI戦略計画の実行」の両立を果たさなければならない責務があると、明確にRI戦略計画の実行という責務が各クラブにはあると明言されております。

RIの行動目標であるRI戦略計画の骨子、すなわち「戦略的優先項目と目標」は3つです。

【優先項目1】「クラブのサポートと強化」に関する目標の具体的内容は、

- ①現会員を維持する
- ②クラブの会員数を増やす
- ③女性会員、40歳未満の会員、ロータリーに入会するロータリーアクターの数を増やす

です。

【優先項目2】「人道的奉仕の重点化と増加」に関する目標の具体的内容は、

- ①インターアクトとローターアクトが地元のロータリークラブや地域社会と一緒に、奉仕プロジェクト（環境関連のプロジェクトを含む）に参加するように促す

です。

【優先項目3】「公共イメージと認知度の向上」に関する目標の具体的内容は、

- ①ロータリーへの認識を高め、「世界を変える行動人」キャンペーンを推進する

です。

一方、第2600地区の行動計画は、

1. 「クラブ及びグループ」としては、

- ①ロータリーデーの開催
- ②マイロータリーへの登録とアクセスの促進
- ③ロータリーへの理解を深め、退会防止につながるための入会3年未満会員の研修の実施を、クラブあるいはIM.時に行う。これに関しては、本年11月17日（土）に、北信第2グループのIMを開催します
- ④会員増強目標は、各グループ純増10名の達成。

目標は、2019年6月30日 2020名達成し、2020年100周年への弾みをつける

- ⑤ロータリークラブ対象のロータリー賞への挑戦

です。

その他、「地区委員会」については、地区事業、すなわちRI事業に対するクラブ責務の理解。「寄付目標」については、ロータリー財団に対して、年次基金への寄付150ドル/PC（一人当たり）、米山奨学金に対し、普通寄付3,000円と特別寄付合わせて20,000円以上を目指す、です。

概ね、強調事項は以上ようになっておりますので、皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。ガバナー公式訪問日には、是非ご出席いただき、ガバナー方針のさらなるご理解をお願いいたします。